



Bruxelles, le 12 juillet 2012

LETTRE OUVERTE

L'Association Internationale de la Mutualité (AIM) exprime son ferme soutien aux Caisses Mutuelles de Santé grecques et à leur Fédération, l'O.A.T.Y.E., touchées de plein fouet par la crise économique et sociale affectant la Grèce.

Nous invitons toutes les parties prenantes à soutenir le Système de Sécurité Sociale grec et à protéger les Caisses Mutuelles - membres de l'O.A.T.Y.E. (T.Y.P.E.T., A.T.P.S.Y.T.E., T.Y.P.A.T.E., E.D.O.E.A.P.), Personnes Morales de Droit Privé, à but non lucratif, de la menace imminente qui pèse sur leur survie, en raison des événements dramatiques qui découlent de la crise économique.

Au niveau international, le rôle de l'O.A.T.Y.E. est précieux depuis de nombreuses années. Il s'est en outre renforcé grâce à la Vice-Présidence de l'Association Internationale menée par la Présidente de la Fédération Grecque. La Fédération grecque joue aujourd'hui un rôle essentiel dans la gouvernance et la gestion de l'AIM, aux niveaux européen et international.

Au niveau national, l'O.A.T.Y.E. et ses Caisses-membres, guidées par les principes de Solidarité et d'Entraide, jouent une fonction exemplaire et innovante au niveau des soins de santé, en offrant des services de santé de haute qualité à une partie importante de la population grecque.

En conséquence, l'AIM **exprime son soutien à l'O.A.T.Y.E.** et **désapprouve totalement tout phénomène de violence**, sous toutes ses formes, particulièrement dans le contexte difficile actuel, où les seuls moyens de lutter contre la crise sont la solidarité, l'unité et le respect des institutions et des processus démocratiques par les citoyens à tous les niveaux.

Il est absolument nécessaire **d'assurer et de garantir le système de Sécurité Sociale grec**, y compris les **Caisses Mutuelles grecques**, qui, malgré les circonstances graves, **contribuent au Développement Social**.

Pour le Conseil d'Administration de l'AIM
Le Président,

Jean-Philippe Huchet